



COMMUNIQUÉ CONJOINT N° 20 / 00 40 1 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 04 NOV 2020

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année au cycle des Techniciens des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea.

LE MINISTRE D'ETAT,  
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET  
LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée au cycle des Techniciens des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2020-2021, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2020-2021 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

- 1 ABANGE TAMBE BELLE ELVIS
- 2 ASSOUA ETOUKE MARTIAL
- 3 ASSOUMOU DNA GEDEON
- 4 ATABA NTOMBA FRED AUREILEN
- 5 AWOUNVOC TEMFACK DUREL
- 6 BLESSING LECHINDEM
- 7 BONBE DOUMSIA
- 8 DOUO SELATSA RODRIGUE
- 9 DOWANG BOUBA
- 10 FEH SEBASTIEN SAUNIÈRE
- 11 FOULEFACK RONISSE FRANCKLIN
- 12 HAMANA MANDI PASCAL
- 13 JUDE KONGNYU
- 14 KANASSI
- 15 KANEPEH BONDHO HENRIETTE JOELLE
- 16 MAKON MERCY

- 17 MATSO POUOSSI AIMELA
- 18 MBAZOA ONA NORBERT LIONEL
- 19 MUKI AMOS FOGUE
- 20 NGAH BELLA SOLANGE TATIANA
- 21 NGAH ETOUNDI GABIN CREOLE
- 22 NZUAKOU TUEKAM HANS HOROLD
- 23 ONANA EHANI GERMAIN
- 24 PEKA DASSI METCHOUKOUO JORDAN
- 25 REZOUNNE CHANÇARD
- 26 TEBOHITEKO'H CALISIUS
- 27 TOUKAM TOCHE ULRICH JUDICAEAL
- 28 TSO'MBO KENFACK DANIEL
- 29 WAPOULSA NESTOR
- 30 YOYEREH KUIESSIE OLIVIER

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **24 novembre 2020**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **24<sup>th</sup> of November 2020**, reopening date.

**Le Ministre d'Etat,  
Ministre l'Enseignement Supérieur**



*Jacques Fame Ndong*

**Le Ministre des Postes et Télécommunications**



*Tranuy*  
*Mme Libom Li Likeng*  
*née Mendomo Minette*

Groupe Infos concours Education 655514667